

# Une soirée arbitrage pour les handballeurs



*Dauphiné Libéré Aubenas Sud-Ardèche 26/12/2019*

**Ils ont reçu des précisions sur l'arbitrage.**

Les vacances scolaires ont commencé pour les jeunes handballeurs et handballeuses de l'Entente Ardèche méridionale handball.

Pourtant juste avant cela, une soirée sur l'arbitrage a été organisée. Avec l'aide du référent arbitrage de la région Au-

vergne-Rhône-Alpes, venu de Grenoble, les jeunes arbitres ont reçu des précisions sur l'arbitrage.

Dans tous les sports, l'arbitrage tient une place importante, la formation en devient primordiale. Cela passe par des personnes qualifiées.